

Modaes

Look

Adolfo Domínguez transforma sus perchas

La firma ha puesto en marcha un proyecto para reciclar perchas de su red comercial en desuso e incorporarlas a sus tiendas.

Modaes
19 jul 2021 - 05:00



Adolfo Domínguez, más sostenible. La firma ha desarrollado una investigación junto al centro gallego tecnológico CIS Madeira y el polo de innovación portugués UMinho, para reciclar perchas defectuosas de su red comercial que se encontraban en desuso. Hasta ahora, la compañía ha reciclado 15.000 perchas que incorporará a 342 de sus tiendas en 17 países diferentes. La firma ya ha incorporado a su tienda de A Coruña un 100% de perchas recicladas.

1/2

<https://www.modaes.com/look/adolfo-dominguez-transforma-sus-perchas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

El proyecto de I+D+i se ha desarrollado durante los últimos dos años. La iniciativa forma parte del proyecto Valornature, y fue presentada en la ciudad de Santiago de Compostela por Adriana Domínguez, presidenta ejecutiva de la campaña. “Este proyecto busca transformar cada percha que dejemos de utilizar en una percha reciclada y reciclable para lograr que su uso genere cero residuos”, añade.

Las nuevas perchas se fabrican mediante un proceso de inyección, compuesto por un 30% de fibras de madera provenientes de antiguas perchas recicladas. **Las dos entidades colaboradoras desarrollaron el proceso que se encarga de convertir las perchas en materiales reciclables compuestos de polímero y madera.** Este material es desarrollado por la empresa Erum, especializada en la reutilización y reciclaje del plástico.

Desde 2019, las tres organizaciones colaboradoras llevan a cabo un proyecto en común sobre economía circular que tuvieron que adaptar durante la pandemia del Covid-19 para fabricar viseras de protección con las perchas donadas por Adolfo Domínguez.

Adolfo Domínguez incorporará a 342 de sus tiendas perchas recicladas

Adicionalmente a este proyecto, **la empresa gallega también ha presentado otra iniciativa bajo el lema *Vístete de árbol* para producir prendas de vestir con tejidos que provienen de la madera de bosques sostenibles.** La actual colección primavera-verano de la firma ya incluye una producción limitada de 14 prendas fabricadas con Tencel Lyocell. Además, el proyecto también incluye la confección de prendas mezclando este nuevo tejido con otros tradicionales como el algodón, el lino o la lana.

Adolfo Domínguez fue fundada en 1950 en Ourense, Galicia, por el empresario cuyo nombre lleva la compañía y abrió la primera tienda en 1973. Actualmente, Adolfo Domínguez es el principal accionista y posee un 31,5% de la empresa. En 2020, el empresario cedió la presidencia ejecutiva a su hija, Adriana Domínguez, permaneciendo como consejero dominical.